

SLOWAYS SRL - CORREO ELECTRÓNICO: INFO@SLOWAYS.EU - TELÉFONO +39 055 2340736 - WWW.SLOWAYS.EU



Las Langas en Piamonte, de Barbera a Barolo - Italia

Las Langas: en Piamonte, de Barbera a Barolo

8 dias, PRECIO DESDE 781 €



El Piamonte es el paraíso de Italia para los verdaderos amantes de la gastronomía, las trufas y los vinos.

La región de las Langas, situada entre los Alpes y los Apeninos, ha sido bendecida con las fértiles tierras que producen la **Tuber Magnatum** -una preciada trufa blanca- y algunos de los vinos tintos más prestigiosos de Italia: **el Barolo y el Barbera**. Descubra una espectacular variedad de especialidades locales, como quesos gourmet, pasteles y chocolates apreciados en todo el mundo.

Este viaje a pie le llevará en medio de un magnífico paisaje de colinas onduladas salpicadas de pequeños pueblos pintorescos, elegantes castillos y torres feudales, caminando entre **viñedos y bosques de avellanos** y alojándose en pequeños pueblos rurales donde el alojamiento es encantador y acogedor.

Itinerario

Día 1 Llegada a Alba

Llegue a **Alba**, el corazón de la región vinícola del Piamonte, una cautivadora ciudad medieval de "cien torres" y un tesoro de sabores y aromas. Después de registrarse, salga a pasear para explorar la ciudad y, por qué no, deténgase en una de sus muchas pastelerías divinas para tentar su paladar. Deléitese con los dulces sabores de Italia.

Día 2 Desde Roddi a Barolo o Vergne, 15 km o 13 km

Un transfer te lleva a **Roddi o Verduno** (para acortar la caminata). Cruzando varias colinas se llega al rústico pueblo de **La Morra**, desde donde se continúa hasta la aldea de Vergne y en ruta hay varias opciones de degustación de vinos. En días claros se **pueden ver los Alpes y el monte Monviso**, que permanece nevado hasta principios de verano.

Distancia: 15 o 13 km

Desnivel: +522/ -426 m

Día 3 Desde Barolo a Monforte d'Alba, 11 km

Pasando por el **antiguo pueblo de Novello**, con su torre de la Edad Media, se llega a la capital vinícola de Barolo, donde se produce este famoso vino. Podrá visitar el museo del **Castello dei Marchesi Faletti** y el museo regional del vino, una visita obligada para cualquier conocedor del vino. Tras un variado paseo por los viñedos y los bosques, se llega a **Monforte d'Alba**, un bonito pueblo situado en lo alto de una colina.

Distancia: 11 km

Desnivel: +440/ -415 m

Día 4 Desde Monforte d'Alba a Cissone, 15 km

El paisaje es mucho más variado que en los días anteriores a medida que dejamos atrás los viñedos y ascendemos a través de ordenados **bosques de avellanos** y bosques silvestres que rodean la antigua aldea de **Serralunga d'Alba**. Desde aquí, una empinada subida nos lleva a Roddino, desde donde un largo descenso nos lleva a la subida final a **Cissone**.

Distancia : 15 km

Desnivel: +806/ -665 m

Día 5 Cissone caminata circular, 8 km

Un vaso de vino local de una **cantina** tradicional en el centro del pueblo es una forma encantadora de celebrar este día de relax y tranquilidad. Tras un breve paseo circular por los alrededores de Cissone, relájese y admire las espléndidas vistas desde la granja. El paisaje es un espectáculo único, bordado de viñedos y salpicado de torres y castillos.

Distancia : 8 km
Desnivel: +300/-300 m

Día 6 Desde Cissone a Cravanzana, 17,5 km

El paisaje de la zona alta de las Langhe, alrededor de Cissone, se caracteriza por los bosques de avellanos y las laderas demasiado empinadas para ser cultivadas están cubiertas de robles. Esta es también la zona donde se encuentra el más preciado de los tesoros locales: la "Tuber Magnatum", también conocida como "la trufa blanca de Alba" y, si no la encuentra bajo tierra, seguro que la encontrará en el restaurante local.

Distancia: 17,5 km
Desnivel: +650/-870 m

Día 7 Desde Cravanzana a Cortemilia, 12 km

Hoy el paisaje es tan variado como la propia caminata. Se visitan los pueblos de **Torre Bormida** y **Bergolo**, a los que se llega atravesando plantaciones de avellanos y densos bosques de castaños por amplias pistas forestales, pequeños senderos cubiertos de hierba y estrechas calles empedradas hasta llegar al pueblo de Cortemilia. En días despejados, la vista sobre las colinas y los Alpes es impresionante.

Distancia : 12 km

Desnivel: +485/-755 m

Día 8 Arrivederci, Cortemilia!

Nuestros servicios terminan después del desayuno, a menos que haya reservado otro servicio con nosotros.

Información práctica



Hay varios trenes diarios de Turín a Alba y es necesario hacer transbordo en Asti o Cavallermaggiore.

Es posible reservar un traslado desde Turín y Milán a Alba y viceversa.

Al salir de Cortemilia, diríjase a Alba o Asti en autobús y luego llegue a los aeropuertos en tren.

Incluido

Qué está incluido

- 7 Noches en habitación doble en **/*** hoteles , B&B y agriturismi con desayuno
- transporte de equipaje de hotel a hotel
- traslados como se describe en el itinerario día a día
- mapas y descripción detallada del itinerario en formato digital, app
- Seguro de viaje médico y de equipaje
- · asistencia telefónica 24h

Lo que no está incluido

- Traslados hasta el lugar de inicio y desde el lugar de llegada del recorrido
- almuerzos y cenas, si no se indica lo contrario
- · visitas y entradas propinas
- gastos personales
- posibles impuestos de estancia
- todo lo que no se menciona en la sección "Qué está incluido".

Servicios opcionales

Estos servicios pueden añadirse a los incluidos en el precio base del viaje:

- · Suplemento por habitación individual
- Seguro de cancelación
- Traslados para llegar al lugar de salida o para salir del lugar de llegada del viaje, que se cotizarán previa solicitud.
- · documentación del viaje en formato impreso (mapas y descripción detallada del itinerario), enviada al primer hotel